



りゅうにしだより 竜王西小学校

令和2年 12月23日(水) NO.3 文責 新海 淳

新型コロナウイルス感染防止のご協力 ありがとうございました!!

新型コロナウイルス感染が三度広がっています。GOTO も年末年始は一時停止され、人々の行動範囲を抑えようと政府は必死になっています。しかしながら、地域的に人出が多いところもあるようです。この先、どのようになるのか注視しているこの頃です。

さて、8月20日にスタートした竜王西小の2学期が本日終了しました。2学期の授業日数は85日間で当初予定されていた授業日数を4日間上回りました。あの暑かった夏が嘘と思えるぐらい寒さが厳しくなっていますが、保護者の皆さんのおかげで新型コロナウイルス感染陽性者も一人も出さずに終えることができました。改めまして、各ご家庭での感染防止対策の実施ありがとうございました。

今学期は運動会に始まり各学年の校外学習やロング音楽集会などなどたくさんの行事がありました。いずれも、実施する前には新型コロナウイルス感染が最大の課題で、感染防止をどのようにするかにより多くの時間をかけることになりました。普段でもやることすることが山ほどある学校現場ですが、さらに多忙化を極めた2学期でした。しかし、校外学習で体験したことを糧として日々の授業の中で真剣に取り組んでいる子供たちを見ると大きな成長を感じます。そんな成長した子供たちのこれまでの取り組みを振り返ってみたいと思います。



5年生 運動会

初めて挑戦した組み立て。暑い中での練習でした。子供たちの顔も真っ黒に日焼けしました。

組み立ての時のマスクはどうしますか?こんな質問が6年担任から寄せられました。「うん〜、悩むところだけど、子供たちの真剣な顔が見たいよね!!」結局、マスクなしの組み立てになりました。皆さんの顔、素敵でしたよ!!

音楽集会は、2.4.6年生と1.3.5年生の入れ替え制で行いました。歌あり器楽あり、素晴らしい発表でした。この日も、マスク着用でした。



ロング音楽集会



2年生

1年生



➡修学旅行

1泊2日の修学旅行でしたが鎌倉を代表する寺院を見学したり座禅をしたりと、あっという間に時間が過ぎていきました。ホテルでの時間も有意義でした。

立会演説会

来年度の児童会役員を決める児童会選挙が行われました。主権者教育の一環で、小学生から民主主義の学習をしています。



3年生、消防署と警察署の見学

竜王西消防署と竜王交番に見学に行きました。子供たちは興味津々。でも、普段の生活の中で、お世話になりたくない所ですね!! 救命や防犯の体験も交えた学習ができました。



➡ 4年生福祉体験

体や視覚、聴覚等に障害を持つ方の講話を聞きました。共生社会を実現していくためには、一人一人の意識を変えていく必要があります。

12月24日から1月11日までの19日間の冬休みになります。年末年始をご家族等で楽しくお過ごしください。私たち教職員も日頃の激務から解放され、身も心もリフレッシュして3学期に向けて鋭気を養いたいと思います。と同時に、新型コロナウイルス感染防止にも努力します。各ご家庭でも新型コロナウイルス感染防止にご協力いただき、3学期の始業式には全員の子供たちの顔が見られるようお願いします。それでは、良い年をお迎えください。